



mardi 14 fevrier : camp de concentration et pinakotheke de Munich

publié le 15/02/2017 - mis à jour le 17/02/2017



- Le matin, nous avons visité le camp de concentration de Dachau. Ce fut un moment d'émotion et d'histoire que chaque élève a vécu avec beaucoup de respect.

site du camp : [ICI](#)

- L'après-midi, nous avons admiré les oeuvres de la pinakotheke d'art moderne : des tableaux de Picasso, Dali, Matisse mais nous avons aussi profité d'une histoire du design.

Vous pouvez faire de même en cliquant [ICI](#)

